

SCHWARZBECK MESS - ELEKTRONIK

An der Klinge 29 D-69250 Schönau Tel.: 06228/1001 Fax.: (49)6228/1003

Schnelltrennstellen für Gestockte Breitband Log. - Per. Antenne *Element-Fastlinks for large Stacked Log. - Per. Antennas*



Antennen-Vorderteil der STLP 9128 D
(kann von 200 MHz - 4 GHz auch ohne hintere Elemente benutzt werden)

*Antenna Front Section of STLP 9128 D
(can be used from 200 MHz to 4 GHz without the rear elements)*



4 x hintere Elemente

4 x rear Elements



Komplett montierte Antenne STLP 9128D für 80-4000 MHz

Completely mounted Antenna STLP 9128D for 80-4000 MHz

Beschreibung

Zur Vereinfachung der Handhabung der großen STLP 9128 D, 9128 E, 9128 E special oder 9128 D special sind diese Antennen mit Schnelltrennstellen versehen, die eine werkzeuglose Demontage der hinteren Antennenteile innerhalb von wenigen Sekunden erlauben. Dadurch kann die Antenne in insgesamt fünf Teile zerlegt werden, die leicht transportiert und gelagert werden können. Das Vorderteil der Antenne paßt ohne weiters durch eine Tür. (Breite ≥ 0.82 m). Durch den weltweit einzigartigen Verschlusmechanismus ist einwandfreie Kontaktierung, leichte und schnelle Montage sowie absolute Spielfreiheit garantiert. Ein kompletter Aufstellvorgang einer STLP 9128 D oder E inklusive Mast AM 9144 und Adapter AA 9209 dauert nur etwa zwei Minuten, wobei keinerlei Werkzeug benötigt wird.

Description

The large STLP 9128 D, 9128 E, 9128 E special or 9128 D special antennas are automatically delivered with fast links. These fastlinks allow to disassemble the rear elements without any need for further tools within a few seconds. The fastlinks divide the antenna into five parts, which can be stored and transported easily. The antenna front section passes through doors (width ≥ 0.82 m) without problems. The worldwide unique fixture mechanism guarantees reliable contacting, quick and easy mounting and absolute clearance-free element link. A complete setup of the STLP 9128 D or E including mast AM 9144 with Adapter AA 9209 can be managed within two minutes without any additional tools.

